

COMUNICADO



ASUNTO

La Agrupación “Amigos del Mundo” de Madrid se ha reunido hoy en la comida del segundo miércoles de mes para retomar la costumbre, pasar revista a diferentes temas de la actualidad, jugar las correspondientes partidas de “MUS” y tomar fuerzas para asistir a la venidera Feria de Otoño 2015 en la Plaza de Toros de Las Ventas.



“AMIGOS DEL MUNDO”

En el habitual ambiente de alegría y amistad destaco la presencia de varios de los Aficionados que la componen y comienzo por los abogados D. Rafael Ramos Gil, D. José Manuel Laguna, D. Ismael Hernández y D. Oscar Hernanz, el Inspector D. Manuel González, el Notario D. Javier de Lucas, el Ingeniero D. Antonio Díaz, el fotógrafo D. Manuel Pérez, los industriales D. Prudencio Muñoz, D. Joaquín Santisteban, D. Joaquin Sánchez, D. Santiago Correas y D. Diego Lozano y nuestro Presidente D. Mariano Aguirre Díaz, entre otros. Se finalizó la jornada con las habituales partidas de Mus y los que no sabemos, ni queremos aprender, seguimos charlando de Toros saboreando diferentes consumiciones de licores varios..

Cordiales saludos

Gabinete de Comunicación

29 de Septiembre de 2015